



Reta Alito: aun bajo presión, PRI votará contra la Electoral

• **Dirigente** nacional del PRI acusa al Gobierno de “destruir la democracia del país” y debilitar las instituciones; afirma que la defenderá “al costo que sea”

• **Oposición** señala que hay persecución política contra el líder tricolor; advierten que también puede afectar a cualquier integrante de Va por México **pág. 4**

Partido votará contra Electoral pese a presión, dice

Alito Moreno acusa a Gobierno de “destruir democracia del país”

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, acusó al Gobierno federal de destruir la democracia del país y debilitar a las instituciones que representan un contrapeso contra el poder que “de-sean amasar y centralizar”.

EL DATO

LA DECLARACIÓN del dirigente del PRI se da luego de que el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, afirmó que la Sección Instructora solicitará el desafuero de Moreno.

“México enfrenta un momento crucial de definiciones históricas que deberán marcar el presente y futuro de nuestra nación. Este gobierno se ha empeñado en destruir nuestro régimen democrático, alterar el equilibrio de poderes y debilitar cualquier institución que represente un contrapeso a su ambición de amasar y centralizar el poder”, destacó en un videomensaje en Twitter.

El priista señaló que, por la vía del presupuesto, del desprestigio y de la vía de judicializar la justicia han querido intimidar a la oposición, pero que se ha mantenido firmes a pesar de sus ataques, lo que lleva a que “juntos frenen sus avances autoritarios”.

Alejandro Moreno destacó que vuelve a ser blanco de la acometida, de los ataques y mentiras del Gobierno federal, pero, aseguró, se mantiene firme.

“Se los dije cuando la Reforma Eléctrica, no nos vamos a ir a ningún lado, resistimos con la fuerza que me da la razón y mis derechos constitucionales; resisto con el ímpetu que me da la mejor militancia de México que es la del PRI”, sostuvo en su mensaje.

Reiteró que resiste con el ánimo que le dan millones de mexicanos, quienes

EL DIRIGENTE nacional del PRI señala al Ejecutivo por debilitar las instituciones que representan un contrapeso político; administración actual busca centralizar el poder, advierte

Oposición denuncia persecución política

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

PARTIDOS de oposición aseguraron que Morena y sus aliados mantienen una permanente campaña de persecución política, contra todos aquellos que voten en contra la reforma electoral, incluido el dirigente del PRI, Alejandro Moreno.

En entrevista con *La Razón*, Francisco Javier Huacús Esquivel, secretario de la Comisión de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados, señaló que la persecución contra el priista, también puede afectar a cualquier integrante de la alianza Va por México, ya que el bloque votará en contra de la Reforma Electoral.

“El Gobierno federal ha utilizado todo tipo de artimañas para coaccionar e intentar presionar a los legisladores de la alianza Va por México, para que voten a favor de su retrógrada reforma”, dijo.

Señaló que Morena y sus aliados no cuentan con los votos para que pase la re-

forma constitucional, por ello, hacen uso de todas sus herramientas como fiscalías o la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) para apretar el paso, ya que hace unos días, “ni siquiera tuvieron consenso de sus propios aliados”, pues no están de acuerdo con la reducción de recursos, ya que aseguró que de ello viven.

“El desafuero contra Alito es una artimaña para que lo obliguen a acompañar su dictamen. Por supuesto que pueden ir en contra de cualquier otro legislador de la alianza, porque a mí ya me pasó; cuando me pasé al PRD me congelaron mis cuentas, me buscaron y me presionaron”, explicó el perredista.

La Razón publicó este viernes que, de forma paralela al desahogo de la Reforma Electoral, al interior de la Cámara de Diputados también se deberá continuar el proceso para dar salida a la solicitud de pro-

cedencia que la Fiscalía General del Estado de Campeche presentó desde agosto de este año contra el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Al respecto la también secretaria de la Comisión, Cynthia Iliana López Castro, dijo a este diario que es terrible que Morena busque amedrentar a la oposición amenazando con una persecución por la reforma electoral, pues son dos cosas distintas que no deben mezclarse.

“Mezclarlo es muy peligroso, son inadmisibles las amenazas que ha hecho

Morena, eso queda muy claro y votaremos en contra, a pesar de las amenazas y amedrentamiento, pues eso es muy grave y debe haber un respeto a la oposición. Es un llamado a la ciudadanía para que vea lo que está haciendo Morena, y que se extralimita de lo que debe hacer en el gobierno”, indicó López Castro.

EL TIP

EL EXCANDIDATO presidencial del PRI, Roberto Madrazo, acusó a Morena por emplear “presión” y “extorsión” similar al que utilizan los regímenes autoritarios y las dictaduras.

no están dispuestos a permitir más atropellos desde el poder, además, que lo hace como padre de familia que desea dejar un legado para sus hijos.

“El legado de un México libre, democrático y donde prevalezca el estado de derecho. Lo digo claro y fuerte, la posición del PRI es contundente, votaremos en contra de la reforma electoral que ha presentado el gobierno”, dijo.

Por ello, aseveró que en el PRI defenderán la democracia de México al costo que sea, por lo que, reiteró, defenderán las instituciones electorales.

Más temprano, aseguró que, a pesar de presiones y amenazas, el PRI votará en contra de la Reforma Electoral que propone el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Son tiempos de definiciones históricas para el presente y el futuro de México. Me pueden presionar, perseguir y amenazar, pero el PRI votará en contra de su Reforma Electoral”, dijo.

Desde semanas anteriores el tricolor argumentó que no apoyarán cualquier iniciativa que afecta a las instituciones electorales del país, ya que consideran

como un retroceso democrático la reforma para cambiar al Instituto Nacional Electoral.

Incluso, aunque es factible que la misma reforma constitucional no avance en San Lázaro, el Presidente adelantó que prepara una maniobra legal para reformar leyes secundarias, con su mayoría simple que requiere.

Incluso el expresidente Vicente Fox defendió al priista del proceso de desafuero, y le pidió que aguante ante los chantajes vengativos de Morena, además de señalar que “el INE no se toca”.

300

Miembros quedarían en la Cámara de Diputados, de aprobarse la reforma



“ESTE gobierno se ha empeñado en destruir nuestro régimen democrático, alterar el equilibrio de poderes y debilitar cualquier institución que represente un contrapeso”

Alejandro Moreno
Dirigente nacional del PRI

EL DIRIGENTE del PRI (centro) en una reunión con el presidente del partido en el Edomex, Eric Sevilla (tercero de izq. a der.), ayer.

Foto: Reportal